

ゼミ活動報告 「ゼミ合宿@小豆島～3日目～」

苅谷 萌

合宿の3日目は小豆島観光でした。前夜は合宿最後の夜であり、みんな遅くまでゲームやおしゃべりなどをして起きていたのですが、それでも元気いっぱいでした。



宿泊していたふるさと村を出発し、午前中まずは恋人の聖地であるエンジェルロードに向かいました。干潮のときにだけ小豆島と小さな島との間に道ができ、歩いて渡ることができるという観光名所です。このロードをみんなで歩いて渡り、磯遊びや岩に登ったりして楽しい時間を過ごしました。お天気は小雨でしたが、午後には晴れ間もでてきて本当によかったです。昼食は近くの小豆島ラーメンのお店でいただきました。醤油ベースなのですが今までに食べたことのない味のラーメンで、とてもおいしかったです。麺がおかわり無料だったので私は2杯も食べました。(後で苦しくなりました。)

午後は土庄本町めいろの街を散策し、オリーブ公園へ向かいました。そこにはたくさんのオリーブ関連商品が並べられていておもしろかったです。試食魔の私はたくさん試食をいただきました。そしてオリーブやラベンダーのソフトクリームをみんなで食べながらおしゃべりを楽しみました。先輩方はオリーブの湯という近くにあった温泉に行かれたそうです。帰りは神戸まで3時間程度大型客船に乗り帰りました。

この合宿を振り返ってみると、本当に充実した3日間でした。ディバートや食事、宴会、観光を通し、お互いにたくさんコミュニケーションをとっていくうちに先輩や先生、同回生のまた新たな一面を知ったりして、さらに仲が深まったように思います。準備、企画してくれたPA班、ER班のみんな本当におつかれさまでした、ありがとうございます!!!

